

Cookies erleichtern die Bereitstellung unserer Dienste. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. [Weitere Informationen](#) **OK**

Bäume gegen den Klimawandel





XXXXXXXXXX



Donnerstag, 25. 10. 2018 - 14:01 Uhr

Im Rahmen einer Akademie der Plant for the Planet Foundation wurden Bäume gegen den Klimawandel gepflanzt und 35 Schüler zu Klimabotschaftern ausgebildet. Der 20. Oktober 2018 stand wieder ganz im Zeichen der Kampagne „Stop Talking, Start Planting“...

Im Rahmen einer Akademie der Plant for the Planet Foundation wurden Bäume gegen den Klimawandel gepflanzt und 35 Schüler zu Klimabotschaftern ausgebildet.

Der 20. Oktober 2018 stand wieder ganz im Zeichen der Kampagne „Stop Talking, Start Planting“. Entsprechend wurden im Rahmen einer durch SAF-HOLLAND unterstützten Plant for the Planet Akademie 35 Schüler zu Klimabotschaftern ausgebildet.

Die Hauptmoderatorin Emilia Mekok sowie die beiden Co-Moderatoren Luis Baumbach und Sascha Barz erklärten bei diesem Aktionstag verständlich die wichtigsten Punkte zu Klimaschutz- und Klimagerechtigkeit sowie welche Bedeutung den Bäumen in diesem Zusammenhang beigemessen wird. So soll unter anderem durch das Pflanzen von 1.000 Milliarde Bäumen das Ziel erreicht werden, die Temperaturerhöhung unter einer Grenze von 2 zu halten.

Das Highlight des Tages kam nach der Stärkung in der Mittagspause – das aktive Pflanzen von Bäumen.

Bei strahlendem Sonnenschein und mit freundlicher Unterstützung der Gemeinde Bessenbach konnten die 35 Akademie-Teilnehmer rund 50 Weißtannen pflanzen und noch einmal so viele Eicheln säen. Doch dass das in diesem Jahr nicht ganz so einfach ist, ließ sich aus den Erläuterungen des Försters entnehmen. Die lang anhaltende Trockenheit wirkt sich natürlich auch auf die Wälder aus und sorgt dafür, dass Jungbäume weniger weit entwickelt sind, als sie zu diesem Zeitpunkt sein sollten. Entsprechend mussten die jungen Bäumchen nicht nur eingepflanzt sondern auch gleich gewässert werden, damit sie gut anwachsen und später pro Jahr ca. 10 kg CO₂ binden sowie bis zu 130 kg Sauerstoff pro Jahr produzieren können.

Weitere Informationen zu Plant for the Planet und den Akademien finden Sie unter www.plant-for-the-planet.org. Für alle Interessierten Schüler aus der Region rund um Aschaffenburg wurde darüber hinaus der Verein Plant-for-the-Planet Aschaffenburg e.V. gegründet. Ideal unter anderem für alle die im Anschluss an die Ausbildung zum Klimabotschafter in der Region aktiv sein wollen. Infos hierzu unter www.treecounter.de.

Anzeige

Copyright: © 1996-2016 Verlag und Druckerei Main-Echo GmbH & Co. KG

Alle Rechte der Internetseiten des Main-Echo-Verlages dürfen ausschließlich für den persönlichen Bedarf genutzt werden. Unautorisiertes Kopieren, Vervielfältigen oder Verändern ist in jeglicher Form auf jedem Medium verboten.

Der Verlag übernimmt keine Haftung für die Vereinbarkeit der Inhalte mit rechtlichen Bestimmungen außerhalb des Gebiets der Bundesrepublik Deutschland. Der Verlag übernimmt keine Haftung für Zugangsmöglichkeit, Zugriffsqualität und Art der Darstellung.

Der Verlag ist nicht verantwortlich für die von Usern vorgenommenen Eintragungen sowie für die Inhalte der Seiten, zu denen aus dem Online-Angebot des Verlages heraus verlinkt wird.